

『 2021.12.25 サロンつちのこ クリスマス会 』

コロナ禍で、ずっとお休みしていた「 つちのこ 」でしたが、クリスマス会として久しぶりの活動が出来ました。

スタッフ 20名以上で、子供たちを待っていると、50名以上の土っ子たちが参加してくれました。



まず1部は、体育館に集まって、『 季節はずれの運動会 』。

受付でリボンをもらって、雪だるまチーム、サンタチーム、トナカイチーム、ツリーチームの4つに分かれます。 そしてしっかりと準備運動をします。

サンタクロースやソリ、プレゼントなど、クリスマスにちなんだ競技名のついたリレーを、チーム対抗で走ります。



みんな一生懸命走っていました。 久しぶりに走ったスタッフは、ちょっと息切れ気味。トナカイチームが優勝でした。



2部は、つちのこルームに移動して、『ロリポップ作り』。

鈴カステラに溶かしたチョコレートを塗って、ホワイトチョコやカラフルなアザランで飾り付け。 2つずつ作って、お家へのお土産にします。 「僕、パティシエになりたいから、今日来たんだよ」と話しかけてくれた子も楽しめたでしょうか。

出来上がっててきた頃、音楽と共に、サンタクロースが登場！ サンタクロースからプレゼントをもらいました。

また、卒業生のお姉さんからもお菓子のプレゼント。 嬉しいですね。



みんなで写真を撮って、バイバイまたね、と解散しました。



次は、2月に開催予定です。

Y. Y 記